- 1) Le livre de Louis s'intitule <u>Procédé pour écrire les paroles, la musique et le plein chant au moyen de points à l'usage des aveugles et disposés pour eux</u>.
- 2) Les personnes qui soutiennent Louis pour développer l'usage de son alphabet sont :
- le Dr Pignier soutient moralement Louis et réunit les premiers fonds (I 7 à 9)
- une inconnue qui s'intéresse au travail de Louis et enseignera peut-être celle-ci à son tour (l 17 à 23)
- le directeur Gaudet soutient l'utilité et le bien-fondé de l'alphabet (l 92 à 102)
- le directeur Dufau qui autorise l'utilisation de l'alphabet après l'avoir d'abord interdit (l 103 à 110)
- les élèves qui utilisent l'alphabet malgré les interdits temporaires et leurs conséquences (l 75 à 84)
- 3) Les personnes qui s'opposent au développement de l'alphabet de Louis sont :
- une partie de s professeurs de l'Institut par peur de perdre leur emploi et leur position dominante, par paresse... (l 84 à 91)
- le directeur Dufau qui interdit temporairement la méthode (I 57 à 70 / I
 76)
- 4) En 1841, Louis tombe gravement malade à nouveau et manque de mourir. M Dufau en profite pour interdire l'usage de son alphabet et ordonne de brûler les ouvrages déjà conçus. (l 42 à 47 / l 57 à 70)
- 5) Louis reste 6 mois à Coupvray. (| 51)
- 6) 7) Le Dr Dufau profite de son absence pour interdire la méthode et faire brûler les livres déjà réalisés . (I 57 à 70)
- 8) Le Dr Gaudet a convaincu le Dr Dufau de changer d'avis en s'appuyant sur le caractère ambitieux de celui-ci. Mieux va un Dr Dufau protecteur de la méthode Braille que le contraire... (l 96 à 104)